



Défi Biodiversité-Energie

publié le 16/05/2015

Dans le cadre de l'aide personnalisée avec le groupe de 6ème-cm2 du vendredi matin et des élèves de l'atelier SVT, nous avons participé à une sortie s'intégrant au concours inter-collèges Biodiversité-Energie.

A l'aide de monsieur Lassale ,animateur nature, nous avons donc pu visiter et observer la biodiversité présente dans Font d'Orveau au pied de la centrale de Civaux.Cette zone laissée non construite depuis l'origine de la centrale présente une richesse en espèces animales et végétales unique.

Les élèves sur le terrain ont :

- ▶ fait connaissance avec les différents milieux (saulaie, peupleraie, prairie, chemin, ruisseau...etc)
- ▶ observé les espèces présentes
- ▶ participé à des activités concrètes sensorielles (reconnaisances de cris d'animaux, de traces etc.)
- ▶ capturé quelques espèces
- ▶ répondu à un quizz sur les informations trouvées.

Pendant le même temps la classe de 3ème réalisait un défi sur l'énergie.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.